
Die CDU-Fraktion zieht ihren Antrag zurück, behält sich jedoch vor, den Antrag in 2014 erneut 
zu stellen. Die Verwaltung wird daher beauftragt, zum Jahresende 2013 einen Erfahrungsbericht 
zum jetzigen elektronischen Vergabeverfahren dem Ausschuss vorzulegen.  


